

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. rem

Martes 09.06.2020

Renuncias y nombramientos

Renuncia del obispo de Beaumont (EE.UU.) y nombramiento del sucesor

Renuncia del obispo de San Luis (Argentina) y nombramiento del sucesor

Renuncia del obispo de Beaumont (EE.UU.) y nombramiento del sucesor

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la diócesis de Beaumont (EE.UU.), presentada por Su Excelencia Reverendísima Monseñor Curtis J. Guillory, S.V.D.

El Santo Padre ha nombrado obispo de Beaumont (EE.UU.) a Mons. David L. Toups del clero de la diócesis de San Petersburgo (Florida), hasta ahora Rector del Seminario Regional de San Vicente de Paul en Boyton Beach (Florida).

Mons. David Leon Toups

Monseñor David Leon Toups nació el 26 de marzo de 1971 en Seattle (Washington) en la archidiócesis del mismo nombre y creció en el sur de Louisiana antes de mudarse a Florida. Asistió a la Clearwater Central Catholic High School en Clearwater. Después de dos años en el Florida Southern College en Lakeland (1988-1990), entró en el seminario. Obtuvo el bachillerato en Filosofía y Teología en el Saint John Vianney College Seminary de Miami (1990-1993). Luego asistió al Pontificio Colegio Norteamericano de Roma (1993-1997), obteniendo la Licenciatura en Teología en la Pontificia Universidad Gregoriana. Sucesivamente se doctoró en Teología en la Universidad Pontificia de Santo Tomás de Aquino, Angelicum (2002-2004), publicando su tesis: *The Sacerdotal Character as the Foundation of the Priestly Life Including the Contribution of Blessed Columba Marmion*.

Fue ordenado sacerdote de la diócesis de San Petersburgo (Florida) el 14 de junio de 1997.

Después de su ordenación sacerdotal, ocupó los siguientes cargos: Vicario parroquial de Saint Frances Cabrini

en Spring Hill (1997-2001), profesor de Teología sacramental y litúrgica, Vicedecano y luego Decano de Estudiantes (2004-2006), Presidente/Rector (desde 2012) del Saint Vincent de Paul Regional Seminary en Boynton Beach (Florida), Director Adjunto del Secretariat for Clergy, Consecrated Life and Vocations de la Conferencia Episcopal de los Estados Unidos (2007-2010), Párroco de Christ the King en Tampa (2010-2012). Fue miembro del Consejo Presbiterial (1997-2001), de la National Federation of Priests' Councils (1997-2001) y Observador de la región en la Conferencia Episcopal de los Estados Unidos (2000-2002).

Renuncia del obispo de San Luis (Argentina) y nombramiento del sucesor

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la diócesis de San Luis (Argentina) presentada por Su Excelencia Reverendísima Mons. Pedro Daniel Martínez Perea.

El Santo Padre ha nombrado obispo de San Luis (Argentina) a S.E. Mons. Gabriel Bernardo Barba, hasta ahora obispo de Gregorio de Laferrere.

S.E. Mons. Gabriel Bernardo Barba

S.E. Mons. Gabriel Bernardo Barba nació en Morón (Buenos Aires) el 24 de abril de 1964. Completó sus estudios primarios en el Colegio de la Inmaculada en Castelar y sus estudios secundarios en el Colegio Marista San José en Morón. En 1984 ingresó en el Seminario San José de Morón, diócesis para la que fue ordenado sacerdote el 12 de agosto de 1989. Después de la erección de la diócesis de Merlo-Moreno en 1997, se incardinó en ella y desempeñó allí los siguientes ministerios: Vicario parroquial de San Judas Tadeo (1989) y San Francisco de Asís (1990); administrador parroquial (1991-1992) y luego párroco (1995) de Cristo de Perdón (1991-1992); secretario del Vicariato Episcopal de la Juventud (1993-1996); canciller de la Curia Diocesana (1997-2005); miembro del Colegio de Consultores (desde 1998) y del Consejo Presbiterial (desde 2001); Instructor de la Comisión Judicial Diocesana (desde 1999) y de las Causas Sacerdotales (desde 2001); director de la Escuela Diaconal y encargado de la Formación de Diáconos Permanentes (desde 2008); vicepresidente de la Caritas Diocesana (2004-2009); pro-vicario general (2006); vicario general y moderador de la Curia (2007-2013).

Es licenciado en Derecho Canónico por la Pontificia Universidad Católica Argentina.

El 19 de diciembre de 2013 fue nombrado obispo de Gregorio de Laferrere, recibiendo la ordenación episcopal el 1 de marzo de 2014.

En el seno de la Conferencia Episcopal Argentina es miembro de la Comisión Permanente y Presidente de la Comisión Episcopal de Comunicaciones Sociales.
